

WARTA

Polsek dan Koramil 0824/17 Sumberbaru Lakukan Operasi Warga Yang Abai Prokes

Siswandi - JEMBER.WARTA.CO.ID

Jan 8, 2022 - 10:54

Image not found or type unknown



JEMBER – Operasi penertiban dan Pendisiplinan warga mendadak dilakukan oleh Koramil 0824/17 Sumberbari dan Polsek, bertempat didepan Mapolsek Sumberbaru pada Jum'at 07/01/2022.



Dipimpin langsung oleh Kapolesek Sumberbaru AKP Fathur Rahman bersama 8 orang anggotanya, dan 5 orang anggota Koramil 0824/17 Sumberbaru, melakukan operasi di jalan raya depan Mapolsek, dengan sasaran pengendara roda dua dan roda empat yang tidak mengenakan masker.

Menurut Danramil 0824/17 Sumberbaru Kapten Arm Ridwan Sagala saat diwawancarai pada Sabtu 08/01/2022, menyampaikan bahwa pada operasi yustisi dadakan kemarin ada sekitar 50 orang pengendara roda dua dan roda empat yang melintas, dan kedatangan tidak mengenakan masker, langsung dihentikan dan dimasukkan halaman Polsek

Untuk dilakukan teguran dan diberikan masker. Kepada sejumlah warga yang sudah mulai abai terhadap protokol kesehatan (prokes) tersebut, diberikan pengarahannya oleh petugas, akan pentingnya mematuhi prokes, dan disampaikan bahwa akhir-akhir ini masih terjadi penyebaran varian baru omicron yang relatif sangat cepat tingkat penyebarannya,

Sehingga warga diharapkan tetap mematuhi prokes, jangan sampai abai. Hal ini dalam rangka mengedukasi masyarakat agar terhindar dari bahaya penyebaran covid 19, demi keselamatan dan kesehatan semuanya. Tegaskan Danramil.

Menyikapi kegiatan tersebut, Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan, saat dikonfirmasi membenarkan dan mendukung upaya pendisiplinan masyarakat yang dilakukan tersebut, memang semua pihak kita minta untuk sama-sama mendukung pendisiplinan prokes tersebut.

Lebih baik kita menjaga, jangan sampai kita, masyarakat abai dan menjadi potensi penyebaran covid 19, mari kita selalu disiplin mematuhi prokes dimanapun berada, jadikan prokes ini sebagai bagian dari kebiasaan hidup yang harus selalu dipatuhi. Ujar Dandim 0824/Jember. (Siswandi)